



Cifras positivas en la detección del autismo con el plan que se aplica en Zamora

Valladolid, ICAL

El consejero de Sanidad de la Junta de Castilla y León, Antonio María Sáez Aguado, destacó ayer en Salamanca los «avances importantes» obtenidos a través del programa de cribado para la detección precoz de los Trastornos del Espectro Autista, que se inició hace cerca de dos años en la región de forma pionera en España y con el que explicó ya se ha llegado a un total de 9.200 niños.

Sáez Aguado, que participó en la jornada de presentación de dicho programa en la Universidad de Salamanca, detalló que se inició de forma experimental en las provincias de Salamanca y Zamora y gracias al mismo se detectaron «casos de sospecha» a una edad muy temprana, lo que permitirá «reducir» los efectos de este trastorno en el desarrollo del niño.

En su opinión, el autismo es una patología cuya cifra de diagnóstico precoz está muy por debajo de los casos reales que existen, por sus propias características, pero gracias a esta iniciativa, se podrá actuar a edades muy tempranas.